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Amministrative a Bagnoli – Ventura: è 
presto per i nomi 
 
02.03.2013, Il Corriere 
 
“Stiamo parlando di idee e programmi”. 
 

Le elezioni politiche sono alle spalle, ma nel centro 
altirpino, ai piedi dell’Altopiano del Laceno, si lavora per 
il prossimo appuntamento elettorale che vedrà il rinnovo 
del Consiglio comunale e l’elezione del nuovo primo 
cittadino. A partecipare alla discussione è il capogruppo di 
minoranza in Consiglio comunale Carmelo Ventura. 
 
“ La fase finale dell’amministra- zione del sindaco Chieffo 
– dice Ventura – è molto simile a quella iniziale e cioé 
molto lenta. Stiamo ancora aspettando qualche atto 

importante per la nostra comunità perchè, a parte i soliti 12 milioni di euro, non abbiamo notato 
azioni importanti che mirano al rilancio del paese e della comunità. Abbiamo ascoltato soltanto 
dichiarazioni e solite enunciazioni alle quali non hanno fatto seguito i fatti. Per ciò che concerne il 
nostro gruppo di opposizione in vista delle prossime elezioni – commenta Ventura – stiamo 
lavorando e cercare di costruire qualcosa d’importante nell’esclusivo interesse del paese e della 
popolazione di Bagnoli irpino. 

Andiamo al di là delle casacche politiche che, secondo me, non possono essere considerate per una 
consultazione elettorale in un piccolo paese perchè il discorso amministrativo è diverso da quello 
politico. Vogliamo ragionare con tutti coloro che hanno a cuore Bagnoli Irpino. E’, chiaramente, 
presto per fare dei nomi. Stiamo portando avanti delle riunione che sono iniziate prima del periodo 
elettorale per le ultime consultazioni politiche. Sono state sospese perchè ognuno è stato impegnato 
con il suo partito ed ora riprendono per avviare un discorso più concreto. 

Vogliamo confrontarci con tutti parlando delle problematiche più importanti come i giovani, la 
cultura, il sociale per poi passare a tutte le altre tematiche che stanno a cuore alla comunità. Come 
minoranza siamo aperti al dialogo anche con la società civile, ma abbiamo sempre fatto un discorso 
del genere perchè crediamo che nei piccoli paesi quello che deve trionfare e prevalere è l’interesse 
dell’intera collettività” – conclude Carmelo Ventura. 
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